

Tropische Früchte

Mewans Eltern waren in der Schule. Zuerst haben sie sich vorgestellt. Die Mutter heißt Lara und kommt aus Frankreich, der Vater heißt Yuniman und ist Indonesier. Dann haben sie uns auf einer Weltkarte Indonesien gezeigt. Indonesien besteht aus viel Meer und es gibt ungefähr 17.400 Inseln. Nur etwa 3000 Inseln sind bewohnt. Sie hatten uns viele Bilder von tropischen Früchten und Bäumen gezeigt. Einige Früchte brachten sie mit. Dann hatten sie noch das Obst kleingeschnitten. Wir durften die Früchte probieren.

Sophie, 2a



Mewans Eltern Lara und Yuniman haben mit uns eine kleine Weltreise nach Indonesien gemacht und wir haben tropische Früchte kennengelernt. Danach durften wir manche Früchte probieren. Wir erfuhren, dass die Stinkfrucht mit dem Helikopter geerntet wird. Sie fallen durch den Luftwirbel von den Bäumen und werden dann eingesammelt. Die Früchte haben sehr lecker geschmeckt. Dann haben wir noch die Kokosnuss und die Haarfrucht kennengelernt. Die Schale sieht ein bisschen so aus wie ein paar Haare. Mir hat es sehr viel Spaß gemacht.

Emma, 2a

